
新年あけましておめでとうございます。

昨年は、三鷹市から「百年の森」のコンセプト提案や駅

前全体のまちづくりについてのアンケートがありました。

「子どもの森」を起点に三鷹市全体の緑をつなげていき

「森とゆとりの空間」を創出するという、これまでにない

非常に斬新なコンセプトでしたが、緑と水の公園都市に相

応しい「三鷹の象徴」的なまちづくりにできるのではない

かと、協議会としては前向きに受け止めています。

また、12月に第92回の勉強会を開催するなど、一歩一歩まちづくりの検討が進んでいるの

を肌で感じています。これを足掛りとして、再開発事業の実現に向けて大きく踏み出していけ

るものと期待しています。

現在は三鷹市が中心となって大きなまちづくりの方向性を検討しているところですが、三鷹

市・地権者・ＵＲ都市機構が一丸となって再開発事業を推進していければと思いますので、皆

様のご理解・ご協力を引き続きお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、三鷹市から「百年の森（仮称）」という新たな

コンセプトの提案がありました。実現にあたっては様々な

検討が必要となりますが、三鷹市と緊密に連携しつつ、地

権者及び関係者の皆様とも協議・調整を加速させていきた

いと考えています。

再開発事業の実現に向け、皆様のご理解・ご協力を引き

続きお願いいたします。
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再開発協議会第92回勉強会のご報告

12月10日、コロナ禍により中止していた再開発勉強会が約2年ぶりに開催されまし
た。コロナウイルスについて予断を許さない状態ではあるため、検温・消毒はもちろん、
間仕切り等も使用し、万全の態勢で開催しました。
冒頭では、河村市長より、コロナ禍によりこの2年間思うように検討が進まなかった

ことから、遅れを取り戻せるようにスピード感を持って検討を進める旨決意表明があり
ました。
続いての勉強会では、三鷹市より、

「“百年の森”のまちづくり（三鷹駅前再開発事業コンセプトブック）」と
三鷹駅前地区のまちづくりに関するアンケートの中間報告について、
説明がありました。
三鷹市からの説明を受け、参加者からは質問や意見・要望が飛び交い、活発な意見交

換が行われました。

＜三鷹市からのお知らせ＞
三鷹駅前地区のまちづくりに関するアンケートの中間報告については、
広報みたか令和４年１月16日号や市ホームページに掲載しています。
また、概要をまとめたものを再開発課（市役所本庁舎３階）、市政窓口、
各コミュニティセンターで配布しています。
なお、市のホームページは下記のURL又は二次元コードより閲覧可能です。

（URL）https://www.city.mitaka.lg.jp/c_service/094/094196.html

UR都市機構からのお知らせ

去る10月１日の人事異動により、
事業計画担当として渡邉暁が当事務所
に配属されました。
所員一丸となって、再開発事業の再

編に努めてまいりますので、今後とも
よろしくお願いします。

勉強会での市長挨拶の様子

左から３番目が渡邉


